

アイロベックス通信

平成18年11月 Vol.14

住所 新宿区新宿5-17-17 渡菱ビル3F
電話番号 03-3232-2525
URL <http://www.ilovex.co.jp/>
発行者 株式会社アイロベックス

代表の一言

人生には甘みが必要



ルーシー
杉山

何食べよう!(笑)

代表取締役 杉山淳子

社員の机の上を見ると、いつもお菓子が並んでいる人がいます。コンビニが常に近くにあって開いているという時代だからかなと思ったりします。実際、私もお菓子、特に洋菓子系が大好きです。当社の近くには、コンビニだけでなく百貨店もあるので誘惑が多いのは確かです。でも、例えば、1日にこれだけという決め事をしないで甘いものをダラダラ食べるのは、どうかと思ったりしています。最近、若い人のほうが体が弱いと思うことがあるのですが、甘い飲み物(自動販売機)、甘いお菓子といったものもその一因を占めているのは確かなんだろうなと思います。美味しいものは、たまに食べて、毎日食べない。お菓子はおやつの時間に分量を決める。甘い飲み物は飲まないといった節制が必要なんですね。

年寄りくさい説教じみてきましたが一言。お菓子食べるのは、大好きで大賛成。人生には、幸せと甘みが必要よ。でも、際限のない幸せや甘みは不幸になる元なのね。



お客様の声

株式会社 富士交易の永山と申します。アイロベックス様とのお付き合いは、「販売管理」のシステム開発を依頼してからのので、7,8年目になります。私は、4,5年前から担当になりました。困ったことがあると、いつも八田様に助けていただいております。これからもよろしくお願いたします。

株式会社 富士交易
経理部
永山 智行 様



~ 内定者合宿 思ひ出 ~

今年初、内定者合宿を行いました。みんな初めは緊張していた様子でしたが、すぐに打ち解けました。少しでも、合宿思ひ出アルバム~



バーベキュー場にてジンギスカンダンスじきに披露されるだろう。
Coming Soon..



最高の景色
富士山をバックに!



駅伝くんと共に走る
齋藤さん

海賊船 ビクトリア号
Ready Fight!!



みんな仲良しだよ~
はい、怪しい~逮捕~。by石塚

社内潜入捜査!! 侵入者を阻止せよ!! ~ File: 3 ~

今回は、松井さん、中村次郎さんの机の間を家宅捜索!



松井さんの机にはかわいいものがいっぱいですね

ってなんか戦ってる~!



Before dog



After dog
イヌも怪しい目つきになってきてるし~!!



「もう見てられない」とJAVAチームのヒロイン松井さん。

加藤さんと次郎さんまで争い(?)始めた~!

今月のスター社員

大量に在庫があります! ガムとアメが欲しい方はいつでもどうぞ!

ガムコレクター めがねの裏に潜むお菓子への執念

石塚: お菓子好きですか?
福井: 好き! 黒糖かりんとう大好き!
石塚: かりんとうですか! 渋いですねえ。
福井: MINTIAも結構食べます。毎日1~2ケースずつ。
石塚: 結構どころの騒ぎじゃないですよ! むしろ食べすぎですよ!
福井: 普通ですよ(笑) 食べだすと止まらなくなっちゃうんですよね。
誰か止めてください。
石塚: 止まってください!



野望を秘めた
ミーゴレン福井こと
システム事業部
福井 将人

石塚: 福井さんの机にあるガムたちが気になります!
福井: いろいろなガムをミックスして新しい味の研究をしています!
石塚: ただのお菓子で終わらせない! さすがです!
ミックスしたらどんな味がしましたか?
福井: ...によるよ味の。
石塚: え...。あのムーン谷のですか!
あ、ありがとうございました!

箱根のお菓子たち

箱根に行ったらコレ!! おすすめ和菓子

箱根といえば、、、やっぱり「菜の花」の和菓子ですね。実は「菜の花」は当社でシステムを作った会社でもあり、思い入れがあります。以前に「菜の花」の甘夏ゼリーをいただいてから、「菜の花」ファンになりました。今回は、3種類の和菓子をいただきました。「栗パイ」・「月のうさぎ」・「箱根のお月さま」。私が、最も好きなのは、、、「栗パイ!!!」パイはさくさく。栗は渋皮がついていました。茶房で頂いたのですが、ちょっと焼いてあったのかな??? パイのパリパリ感と、こんがり風味にメロメロでした。もちろん、写真なんか撮る暇も無く、食べ終わりました。「菜の花」のホームページに写真が掲載されていましたよ!



大屋さんメロメロ
栗パイ!



ソフトウェア開発部
大屋 千春

おめでとうございます!

空屋食品様は、がんばる起業応援ネットワーク主催「第5回ビジネスコンテスト」の最終選考会に出場されました。米粉麺「もくべえ」の開発から販売計画までのプレゼンテーションを行い、選考の結果、見事最優秀賞を受賞したとのことです! 出場するにあたりプレゼンテーションで使用する資料の作成を当社でお手伝いさせていただきました。



空屋食品 株式会社
常務取締役
空屋 彰一 様

空屋彰一様 コメント
大変うれしく、光栄に思っています。このコンテストに対し、私のわがままを聞いていろいろ行ってくださったアイロベックスの社長及び社員の方ご一同には、厚く御礼申し上げます。賞が確定した時「これから大変だな」と思いました。これからもご指導ご鞭撻のほどよろしくお願いいたします。

もくべえとは
「もくべえ」とは、米粉100%で出来た麺です。小麦アレルギーのために、麺が食べられない人にはかなり有効で将来性があると考えられます。もちもちとした食感で食べやすいと、ただ今好評発売中です!

空屋食品 株式会社 <http://www.mokuya.co.jp/>
ビジネスコンテスト <http://www.iwashin.co.jp/business/network/01.html>

編集後記 今月のテーマはお菓子。みんなが大好きでしょう!

寒くなるほどお菓子が恋しくなるといいますが、皆さんどうですか?(脂肪増の要因) 内定者合宿では「湯もち」というお菓子を必ずゲットするべく、女性陣は早起きしました! お菓子への執着はすさまじいですよ

編集長
石塚

